Гуманитарный проект: «Я открываю мир»









- 1. Наименование проекта: «Я открываю мир»
- 2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
- 3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Свислочская детская школа искусств»
- 4. Цели проекта: создание студии художественного творчества «Я открываю мир» для несовершеннолетних, признанных в социально-опасном положении; формирование мотивации, потребности к самосовершенствованию через занятия творчеством
- 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - 1) создание условий для успешной адаптации в социуме несовершеннолетних, признанных в социально-опасном положении, через занятия художественным творчеством;
 - 2) профилактическая работа по предупреждению безнадзорности, правонарушений и преступлений среди несовершеннолетних;
 - 3) воспитание художественного и эстетического вкуса, раскрытие творческого потенциала несовершеннолетних;
 - 4) сотрудничество со СМИ для освещения актуальности проекта
- 6. Целевая группа: несовершеннолетние, в отношении которых проводится индивидуальная профилактическая работа, признанные в социально-опасном положении
- 7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Программа проекта включает проведение ряда мероприятий:

- учебные занятия по развитию навыков рисунка и живописи «Творческая мастерская» (один раз в месяц);
- -учебные занятия по компьютерной графике: создание и редактирование изображений, оцифровка визуальной информации (один раз в месяц);
- пленэр «Природа родного края» (в период летних каникул);
- разработка учебных программ и изготовление печатной продукции (буклеты, учебные пособия и т.д.);
- создание видеоролика проекта.

Для реализации проекта планируется приобретение:

- мольберты;
- складные стулья;
- многофункциональное устройство для цветной печати;
- ноутбук;
- видеокамера;
- выставочное оборудование;
- магнитно-маркерная доска

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10800	
Источник финансирования	Объем финансирования
	(в долларах США)
Средства донора	10800
Софинансирование	

- 8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, 231969, Гродненская область, г. Свислочь, ул. Ленина, 1а
- 9. Контактное лицо:

М.МДалидовская, директор ГУО «Свислочская детская школа искусств», 801513

73265,e-mail: svisldhi@mail.ru

Humanitarian project «I'm discovering the world»









- 1. Project title: «I'm discovering the world»
- 2. Project dates: 12 months
- 3. Name of the organization-applicant: state educational institution «Svisloch Children's Art School»
- 4. Project goal: creation of an art studio «I'm discovering the world» for minors recognized in a socially dangerous situation; formation of motivation, the need for self-improvement through creative activity.
- 5. Project objectives:
 - 1) creating conditions for successful adaptation in the society of minors recognized in a socially dangerous situation, through artistic creativity;
 - 2) prevention work for the prevention of child neglect, delinquency and juvenile crime;
 - 3) education of artistic and aesthetic taste, disclosure of the creative potential of minors;
 - 4) collaboration with the media to highlight the relevance of the project.
- 6. Beneficiaries: minors, in respect of whom individual preventive work is carried out, are recognized as being in a socially dangerous situation.
- 7. Brief description of project activities:

The project program includes several events:

- trainings for the development of drawing and painting skills « Creative workshop» (once a month);
- computer graphics classes: creating and editing images, digitization of visual information (once a month);
- plein air «Nature of the native land» (during the summer holidays);
- curriculum development and production of printed materials (booklets, tutorials and other);
- creating a project video.

For the implementation of the project, it is planned to purchase:

- easels;
- folding chairs;
- multifunctional device for color printing;
- laptop;
- video camera:
- exhibition equipment;
- magnetic marker board.

8. Amount requested in USD: 10800

Source of financing volume of financing in USD

Donor funds	10800	
Co-financing (own contribution)	_	
8. Project location (region, town): Republic of Belarus, 231969, Grodno region, the town Svisloch, Lenin street, 1a		
9. Contact person: M.M. Dalidovskaya, director state educational institution «Svisloch		
Children's Art School» 801513 73265,e-mail: svisldhi@mail.ru		